

Editorial

Cuadernos de Lingüística Hispánica se complace en presentar el número 21 con el que se supera el retraso en su proceso de edición; esto es, quedamos completamente nivelados en el tiempo, pues este número corresponde al período enero-junio de 2013. Este logro se hace realidad gracias al concurso decidido de nuestro equipo editorial, a su tesón, constancia y perseverancia permanentes. Así, estamos cumpliendo con uno de los tantos requisitos exigidos por Colciencias para ascender a la categoría B.

Todos los artículos que contiene este número recogen resultados de investigaciones adelantadas en distintas subdisciplinas del campo de las Ciencias del lenguaje, a saber: Sociolingüística, Etnolingüística, Lenguas en contacto, Pragmática, Semiótica, Semántica, Periodismo y medios de comunicación, Análisis crítico del discurso y políticas lingüísticas, entre otras. Hemos categorizado las diferentes temáticas desarrolladas en las producciones de acuerdo con las tres líneas de investigación que aborda el plan de estudios de la Maestría en Lingüística de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (Uptc): *Lenguaje y sociedad*, *Lenguaje y comunicación*, y *Pedagogía del lenguaje*. De otro lado, el presente número publica artículos escritos en español, inglés y francés, pues la revista está abierta a todas las lenguas en las que los autores deseen plasmar sus saberes.

Es de resaltar que la amplia trayectoria investigativa y el alto nivel de formación académica de los integrantes de los comités (Editorial, Científico y Asesor), sumado a los procesos rigurosos de evaluación a los que se someten las colaboraciones recibidas, garantizan la calidad científica y estética de *Cuadernos de Lingüística Hispánica*. Al respecto, informamos que en aras de lograr uniformidad y una excelente presentación de la revista, se inició, a partir del presente número, la exigencia de las pautas de estilo reformadas que aparecen publicadas en la página web de la Uptc, enlaces “Educación virtual” → “Revistas”. Invitamos a nuestros lectores a que las consulten antes de enviar sus artículos a los correos de la revista.

Es grato informar a los lectores que persistimos en la tarea de indexar nuestro órgano de difusión *Cuadernos de Lingüística Hispánica* en otras bases de datos internacionales, tales como: “Sistema de Información Científica Redalyc”, y “Citas Latinoamericanas en Ciencias Sociales y Humanidades” –CLASE–, ambas de la Universidad Autónoma del Estado de México. En Redalyc hemos sometido la revista a dos procesos de evaluación, el resultado último correspondiente al número 16 es bastante halagador, pues de 12 criterios mínimos de inclusión superamos nueve, los tres restantes, creemos, se cubrieron en los números 19, 20 y 21. No obstante, es indispensable trabajar aún más para consolidar la revista como un órgano de comunicación de resultados originales de investigación, que dé cabida a artículos de temas relevantes, para la disciplina, de diversos países e instituciones.

Ahora bien, para evitar la endogeneidad de la revista, en los últimos números hemos publicado producciones de varios investigadores externos a la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia; por ejemplo, en el presente número aparecen: un autor de la Universidad Autónoma de Nayarit, México; dos de la Universidad Nacional de Colombia; dos de la Universidad de Cartagena, uno de la Universidad de la Sabana, y uno de la Escuela Normal Superior Santiago de Tunja. Además, a partir del número 19, se constituyó un nuevo Comité Editorial con el siguiente criterio: el 50% de sus integrantes son docentes investigadores internos y el otro 50%, externos a la institución editora (Uptc).

No es posible finalizar esta nota editorial sin manifestar un sentido agradecimiento a cada uno de los autores; evaluadores; integrantes de los comités Editorial, Científico y Asesor; al Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, doctor Gilberto Forero; al Coordinador del Grupo Imprenta y publicaciones, doctor Pablo Alejandro Sánchez Pereira; al Coordinador editorial, profesor Luis Fernando Nieto Ruiz; a las asistentes Eunice Bacca de Torres, Andrea Paola Vargas Quiroz, Ana Joaquina Ríos Nope y, especialmente, a todos los lectores de la revista, cuyas expectativas anhelamos satisfacer.

Gloria Smith Avendaño de Barón
Editora